



みんなの Well-being（幸せ）をめざして

校長 花房 秀史

4月の懇談会には、御多用の中、多くの保護者の皆様に御来校いただきまして、ありがとうございました。皆様の御理解と御協力をいただき、スムーズに第1回目の懇談会を全学年が実施することができました。

学校では、始業前には「希望（ゆめ）のまち」（さいたま市の歌）が流れ、朝の会では子どもたちが歌う校歌が響いてきています。授業も本格的に始まってきました。タブレット型PCやプロジェクタを活用した授業ももう当たり前になり、子どもたちの探究的な学習活動が展開されています。今年度はさらに教育DXを推進し、スクールダッシュボードで様々な教育データを可視化し、だれ一人として取り残すことなく、個別最適な支援を充実させていきます。

4月16日に行った「入学おめでとう集会」では、1年生が2年生以上のお兄さん・お姉さんに優しく迎え入れてもらいました。大谷場東小学校の温かな雰囲気がよく伝わってきました。1年生の給食も始まり、たくさんの初めての経験も、1年生みんなで仲よく元気に取り組んでいます。6年生は最高学年としての自覚が高まり、登校班やクラブ・委員会活動でとても積極的に取り組んでいます。全校児童が新しい学年、学級での生活にも少しずつ慣れてきて、個々の力を発揮しだしたように思います。子どもたちのやる気満々のエネルギーを感じる毎日で、これからがとても楽しみです。

さて、もう御承知のことと思いますが、5月1日は「さいたま市民の日」で学校はお休みになります。さいたま市の歴史や文化に親しんでいただき、市民の皆さんと一緒に、魅力ある市を将来にわたって創っていくことを期する日として、市誕生20周年を契機に、さいたま市が誕生した5月1日を「さいたま市民の日」として制定されました。5月1日当日は、市内の一部公共施設の使用料等が無料になります。また、各区役所のほか、文化芸術施設、公民館、図書館などで市の歴史や文化に触れることができる企画や催しを実施していますので、この機会にぜひ出かけてみてはいかがでしょうか。今年は5月2日を振替休業日としたことで、5月1日から5月6日までが続けて休みとなります。地域には、よく調べてみると天然記念物や歴史ある神社等もあり、新しい発見があるものです。ただの休みにするのではなく、自分たちの住むまち、地域のよさを再確認する機会としてもらいたいと思います。時間を見つけてお子さんと一緒に調べてみてください。

大谷場東小学校では、持続可能な開発目標SDGs（Sustainable Development Goals）の実現と業務を効率化するための取組から「スクリレ」を導入しています。学校だより、学年だより、給食だより、保健だより等のお手紙は紙での配付も併せながら、「スクリレ」で配信を行います。また、集金も「スクペイ」で行うようにします。昨年度からの取組ですが、皆様の御協力をもちまして順調に進んでいます。これからも学校はPTAや家庭・地域と協力しながら、子どもを中心にみんなのWell-being（幸せ）を実現するための取組を実施していきますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



【入学おめでとう集会】